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BUONE FESTE CON TANTE NUOVE NOTIZIE

Con questo nuovo numero dell’In-
formatore Comunale vorrei 
mantenere vivo il dialogo con i 

miei cittadini, è bello pensare che ar-
riverà nelle vostre case durante le fe-
ste di Natale. 
Raccontiamo i tanti eventi che l’Uffi-
cio Cultura e Tempo libero e le nostre 
Associazioni stanno organizzando a 
Bresso per rendere più vivace il tra-
scorrere delle festività. 
Troverete l’aggiornamento dei lavori 
in corso, Bresso da ormai due anni è 
un cantiere in cui continuiamo ad in-
tervenire con piccoli e grandi inter-
venti; questo grazie all’attenta ricerca 
dei finanziamenti e dell’efficace pro-
gettazione dell’Ufficio Tecnico e all’a-
iuto che Regione Lombardia e il Go-
verno dimostrano per tutti i Comuni 
e per il rilancio delle opere pubbliche. 
In questo numero ospitiamo anche 
alcune storie del nostro Comune; i 
Lions ci raccontano come donano i 
cani guida alle persone non vedenti, il 
Centro Anziani  dimostra che insieme 
si può uscire dalla crisi e dall’emergenza e un gruppo di cittadi-
ni parla della loro esperienza di impegno che gli ha permesso di 
adottare un giardino perché sia luogo adatto ai più piccoli. Storie 
che ci fanno guardare al futuro con fiducia.
Condivido con voi l’esperienza di un gruppo di nostri concittadini 
che si stanno adoperando per raccogliere i piccoli rifiuti che sem-
pre più sporcano la nostra città, negli ultimi anni è aumentato il 
quantitativo di rifiuti abbandonati, soprattutto i più piccoli a bordo 
strada; è un segnale di inciviltà che continueremo a contrastare e 
spero che con il loro aiuto si possa migliorare la situazione.
Tra le novità che vi raccontiamo c’è l’attivazione del Tred in via 
Veneto angolo Isimbardi. E’ un sistema di controllo del semaforo 
pensato per contrastare il rischio viabilistico soprattutto di notte 
per questo incrocio e per aiutare la ricostruzione delle dinamiche 
in caso di nuovi incidenti. E’ giusto avvisare tutti, chi passerà con il 
rosso sarà multato; contemporaneamente la nostra Polizia Locale 
è impegnata nel presidio del territorio, anche serale, e nell’emer-
genza  sanitaria, sempre  presente.
Ho pensato fosse giusto mantenere accesa l’attenzione sulla Va-

sca di Laminazione e sulle relative 
compensazioni, la vasca è un evento 
negativo che stiamo subendo e che 
non dobbiamo dimenticare, le com-
pensazioni non attenuano il giudizio 
sulla vasca ma ci stanno permetten-
do di dotare il nostro Comune di oltre 
8.000 nuove piantumazioni.
Vorrei condividere con Voi la mia pre-
occupazione per i prossimi mesi, per 
l’emergenza sociale che continua a 
mordere le nostre Città, i dati sulla 
sofferenza delle famiglie, sia econo-
mica che umana, l’allarme sulla situa-
zione di disagio giovanile diffuso, l’au-
mento dell’emergenza abitativa; tutti 
temi su cui ci stiamo impegnando, con 
i nostri Servizi Sociali e insieme al pri-
vato sociale, ma servono interventi 
forti delle istituzioni nazionali.  
Ripensavo in questi ultimi giorni al 
mio mandato da Sindaco, sono pas-
sati più di tre anni e mezzo da quel 
giorno in cui la maggioranza degli 
elettori di Bresso mi ha scelto. Sono 
stati anni non facili, vissuti quasi tutti 

in emergenza, inizio però a vedere i risultati del lavoro che, insie-
me ai miei Amministratori e al personale comunale, stiamo realiz-
zando; uniti, un passo alla volta, si possono raggiungere le più alte 
vette e non ci sono obiettivi non realizzabili. 
Voglio ringraziare tutti i miei concittadini che sono impegna-
ti per gli altri e per il bene della nostra città; il Vescovo Delpini a 
Sant’Ambrogio li ha definiti “artigiani del bene comune”. A Bres-
so sono tanti, impegnati a coniugare pazienza e determinazione, 
capaci di operare nelle vere emergenze. A tutti noi spetta coglie-
re questa sfida, essere in politica o nei diversi ambiti del nostro 
vivere, nel volontariato e nelle imprese, praticando la virtù della 
gentilezza, offrendo orizzonti di speranza, reagendo all'offesa e 
all'insulto con moderazione e pazienza.

A nome di tutta l’Amministrazione Comunale 
Vi auguro Buon Natale e un Felice Anno Nuovo, 
a voi e alle vostre famiglie

Simone Cairo
Sindaco di Bresso
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ARREDO URBANO
PANNELLI

ASFALTATURE E SEGNALETICA

CASETTE PER I RIFIUTI

CESTINI

Dopo tanti anni, 
è in corso di 
ultimazione un 

intervento significati-
vo sull’arredo urbano 
che vede la sostitu-
zione dei pannelli per 
le pubbliche affissio-
ni. E’ stata ripensata 
anche la loro collo-
cazione valutando la 
posizione di ciascun 
pannello in base alla 
funzione di informa-
zione sul territorio. Li troverete, quindi, anche in luoghi nuovi, 
di forte passaggio e grande visibilità. Su molti pannelli trovano 
spazio annunci pubblicitari che contribuiscono alle entrate del 
nostro Comune.
Costo dell’intervento circa 47.000,00 euro 

Continuano i lavo-
ri di asfaltature 
delle strade e il 

rifacimento della se-
gnaletica stradale.  
Già asfaltate le vie: 
Toselli da via Gallia-
no a via Pascoli – Ca-
vour –Volontari del 
Sangue  -  Villa da via 
Veneto a via Grassi - 
Villoresi – Toscana. 
Il ridisegno della se-
gnaletica riguarda in 
particolare gli attra-
versamenti pedonali, 
le linee di arresto e i 
posti disabili.
Costo totale dell’intervento circa 96.000,00 euro

Sono stati posizio-
nati 3 moduli ap-
positi per la rac-

colta differenziata, utili 
per coprire i bidoni e i 
sacchi dei rifiuti: 2 nel 
cortile della scuola di 
via Bologna in sostitu-
zione di quelli esistenti 
ormai distrutti e 1 mo-
dulo nel cortile della 
scuola di via Isimbardi 
che ne era sfornita.
Sono costruite a parti-
re da un telaio in me-
tallo e rivestite con listelli realizzati in pvc riciclato modello “ve-
ristello” di colore verdone. La parte frontale del modulo presenta 
un’unica apertura con anta a battente singola e chiusura manuale. 
Costo dell’intervento euro 11.400,00 + IVA

Sono stati sostitu-
iti 42 cestini verdi 
e altri 40 verran-

no posizionati nelle 
prossime settimane. 
La loro forma è pen-
sata per impedire alle 
cornacchie di rompere 
i sacchetti e spargere 
i rifiuti oltre che non 
permettere ai ma-
leducati di conferire 
grossi sacchetti di im-
mondizia. Inoltre sono 
dotati di posacenere per permettere ai fumatori di non buttare i 
mozziconi per terra, un impegno del Sindaco quando ha sotto-
scritto nel 2019 la campagna “No mozziconi a terra” promossa 
da Striscia la Notizia.
La sostituzione non comporta ulteriori costi per l’Ente.
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Dopo anni tutte le 9 aree cani presenti 
all’interno del Comune sono tornate 
belle e fruibili per la gioia dei nostri 

amici a 4 zampe.
Gli interventi, all’interno di una strategia 
complessiva di recupero e riqualificazione 
delle aree verdi del territorio, sono stati im-
portanti e realizzati in due periodi: giugno e 
luglio 2021; ottobre e novembre 2021.

In tutte e nove le aree cani sono stati ese-
guiti i seguenti interventi: 
– Rigenerazione dei terreni e semina;
– Sistemazione dei percorsi interni dove 

esistenti;
– Verniciatura delle fontane, dove presenti, 

con sistemazione delle parti idrauliche, 
sostituzione dei rubinetti e realizzazione 
della pavimentazione a perimetro delle 

fontane stesse;
– Sostituzione delle recinzioni danneggiate;
– Manutenzione e verniciatura dei cancelli 

di ingresso.
L’augurio è che questi lavori siano apprez-
zati e rispettati da tutti i fruitori per poterli 
mantenere nel tempo.
Importo dei lavori è di euro 36.480,00 + 
IVA

AREE CANI

Da un anno il Comune si 
avvale di un agronomo 
per tutti gli interventi sul 

proprio patrimonio arboreo. Nei 
primi mesi del 2021, dalle sue 
relazioni, sono derivati sia gli 
interventi di abbattimento sugli 
alberi a rischio caduta o ormai 
secchi e tutti gli interventi di po-
tatura necessari per mantenere 
in sicurezza le aree a parco.
In queste settimane inizierà 

una nuova fase che prevede 
molte piantumazioni e ulterio-
ri potature. 
Gli interventi sono volti a sal-
vaguardare e valorizzare il 
consistente patrimonio verde 
come parte essenziale dell’i-
dentità locale della città di 
Bresso tenendo conto sia del-
la vivibilità in sicurezza delle 
aree oggetto di intervento sia 
del recupero del patrimonio 

verde del territorio nonché 
della funzione sociale che ri-
vestono le aree verdi.
Verranno piantati, nei mesi 
invernali, 76 nuovi alberi: 61 
in aree verdi comunali; 15 nei 
giardini dei nostri Asili e Scuo-
le, tutti di almeno due metri di 
altezza e ne verrà curata an-
che la corretta crescita. Sono 
alberi di diverse specie au-
toctone o identiche ad altre 

già presenti nelle vicinanze.
E’ poi previsto un ulteriore in-
tervento nell’area a verde di 
via Papa Giovanni XXIII dove 
verranno messe a dimora al-
tre 40 piante, siamo in attesa 
di avere conferma che l’inter-
vento venga eseguito all’inter-
no dei lavori di compensazione 
della Vasca di laminazione.
Somma a disposizione euro 
48.000,00.

76 NUOVE PIANTUMAZIONI E SALVAGUARDIA 
DEL PATRIMONIO ARBOREO
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Nascere è sempre una 
sfida, una scommes-
sa, una promessa, nel-

le prime settimane del nuovo 
anno saranno in distribuzione 
le Baby Card 2021, destinate 
proprio ai piccoli bressesi nati 
nel 2021.
Un progetto, alla seconda edi-
zione, realizzato con le Farma-
cie comunali, un modo per so-
stenere le famiglie e ai nuovi 
cittadini Bressesi 
La Card Bebè è destinata ai 

nati 2021, con un genitore re-
sidente a Bresso da almeno 
3 anni. Consiste in un buono 
acquisto di 200€ spendibile 
presso tutte le farmacie co-
munali di Bresso per prodotti 
parafarmaceutici ad uso dei 

neonati e delle neomamme. Le 
famiglie, che ne hanno diritto, 
la riceveranno direttamente a 
casa, per noi non è una lettera 
qualunque, contiene speranza.
“Quella della Card Bebè è un’i-
niziativa a cui tengo in modo 
particolare e che mi emoziona 
molto” – dichiara l’Assessore 
alla Famiglia Cristina Dimasi – 
“rappresenta un segno impor-
tante di speranza.”
Questo vuole essere, nono-
stante le difficoltà per i bilan-

ci pubblici, un segnale di vici-
nanza a tutte le famiglie che 
hanno accolto un bambino nel 
2021, un momento bellissimo 
che in questo modo vogliamo 
condividere come Città. 
Buona vita a tutti i “bambi-
ni2021” e alle loro famiglie, 
siete il nostro futuro, con voi 
cammina la nostra speranza!!
“La vita è una fiamma che via 
via si consuma ma che ripren-
de fuoco ogni volta che nasce 
un bambino”.

BABY CARD

Nell’ambito degli interventi a favore 
dei soggetti in difficoltà, l’Ammi-
nistrazione Comunale aggiunge 

un altro tassello in materia di sicurezza 
sociale, impegnandosi a valorizzare lo 
sviluppo e la cura dei suoi cittadini più 
fragili.
Tramite il Bando “Covid 19 - Bonus Per-
sone Disabili” infatti, il Comune ha pre-
disposto in favore dei cittadini disabili al 
100%, un contributo economico di 250 
euro, volto a favorirne la permanenza nel 
proprio ambiente familiare e sociale.
Per tutto il mese di novembre è stato 
possibile presentare la domanda di con-
tributo online, in modalità digitale, sul 
sito internet del Comune di Bresso.
“Attraverso questo bando e i contribu-
ti che stiamo erogando, - dichiara l’As-
sessore Giovanni Tagliente - l’Ammini-
strazione intende esprimere la costante 
vicinanza ai nostri cittadini più fragili, ga-
rantendo loro un sostegno in questi mesi 
particolarmente difficili”.

Dall’inizio dell’emergenza sanitaria l’Am-
ministrazione Comunale, grazie ai fon-
di stanziati dai Governi, ha già eroga-

to quasi 260.000€ alle famiglie in difficoltà. 
In questi ultimi mesi sono 119 le famiglie di 
Bresso che hanno ricevuto le Carte prepagate 
per fare la spesa o pagare la mensa scolastica.
Il Bando in corso prevede l’erogazione mensile 
di buoni per un valore variabile da 100 a 300 
euro in base al nucleo famigliare, maggiorato 
di 50 euro se presenti in famiglia almeno due 
figli minori o una persona disabile.
Questi contributi sono un aiuto concreto ai nu-
clei familiari più esposti agli effetti economici 
derivanti dall’emergenza epidemiologica Co-
vid-19 e, in generale, a quelli in stato di bisogno.
Si è già deciso che nei prossimi mesi gli aiuti pro-
seguiranno grazie alla collaborazione del Fondo 
Adotta una Famiglia, promosso dalle Parrocchie 
di Bresso, e dell’Amministrazione Comunale at-
traverso ulteriori azioni di sostegno.
L’Amministrazione Comunale sta preparando 
ulteriori proposte per aiutare le famiglie più in 
difficoltà anche nel prossimo anno 2022.

Ha preso il via in Ottobre ”Bresso Pulita”, un’ 
iniziativa che vede impegnati alcuni nostri 
concittadini che percepiscono il reddito di 

cittadinanza, come prevede la normativa. L’Am-
ministrazione ha fortemente voluto questo pro-
getto ambientale, utile per mantenere più pulita 
la nostra Città e per offrire un’opportunità di im-
pegno ad alcuni nostri cittadini.
Nelle giornate di Lunedì’, Martedì e Giovedì dalle 
8.30 alle 12.30 cinque squadre sono presen-
ti sul territorio e, coordinate dalla Protezione 
Civile, contribuiscono a pulire le nostre strade, 
i marciapiedi e i parchi. Ogni squadra è dotata 
di attrezzature che rendono agevole la raccol-
ta di carta, bottiglie di vetro e plastica che poi 
vengono conferiti in carrellini capienti e facili da 
manovrare.
“La raccolta sta funzionando molte bene – com-
menta il Sindaco Simone Cairo - in ogni giornata 
vengono raccolti mediamente due sacchi di ri-
fiuti vari e uno di bottiglie di vetro. Ringrazio le 
persone che si sono rese disponibili per questa 
attività e spero che i loro risultati possano esse-
re apprezzati da tutti i miei concittadini.”

BONUS PERSONE 
DISABILI

CARD 
PER LA SPESA

BRESSO 
PULITA
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Sono troppi i mesi ormai che il 
nostro sodalizio è chiuso a cau-
sa della pandemia: le misure dal 

Governo non hanno tenuto conto del 
ruolo fondamentale che i Centri so-
ciali per anziani tra cui quello di Bres-
so hanno svolto e svolgono nel nostro 
Paese. Essi si qualificano quale stru-
mento di promozione sociale, cultura-
le e civile delle persone, in particolare 
di quelle anziane e più vulnerabili, alla 
luce della loro funzione di contrasto 
all’isolamento ed all’emarginazione 
sociale dei frequentatori. Pur consape-
voli del fatto che l’emergenza sanita-
ria sia lungi dall’essere cessata e che, 
in questo momento storico, occorre 
spirito di sacrificio e senso di respon-
sabilità da parte di tutti, siamo tutta-
via fermamente convinti che le attività 
del nostro Centro Sociale, ricreativo e 
culturale, che oggi sostiene e proteg-
ge centinaia di anziani e di persone 
fragili, non possano essere interrotte, 
ma debbano proseguire, ovviamente 
nel pieno rispetto dei protocolli e del-
le disposizioni anti-contagio. Diversa-
mente, alla fine di questa emergenza, 

il numero delle persone anziane e fra-
gili, abbandonate nelle mura domesti-
che, sarà cresciuto e saremo costretti 
a confrontarci ancora con la solitudine, 
l’emarginazione e le disuguaglianze 
sociali. Per questo motivo non vanno 
fermate le attività del Centro Anziani, 
ma aiutate a proseguire il prezioso e 
fondamentale lavoro, che rischia altri-
menti di cessare per sempre.
Nel riprendere le nostre attività, non 
abbiamo dimenticato che i Volontari 
sono a loro volta persone anziane che 
si prestano con senso civico a garantire 
un servizio ai loro coetanei, per questo 
abbiamo atteso condizioni più favore-
voli prima di riprendere le attività in una 
situazione di maggior sicurezza. Sarà 
un lavoro difficile riavvicinare i Soci, 
ma grazie alle nostre iniziative come 
la festa dell’uva del 17 ottobre scorso, 
l’inizio dei corsi, il ballo delle domeni-
che, la castagnata del 20 novembre, la 
tombolata del 7 dicembre, il panettone 
e la cioccolata calda in occasione della 

Festa dell’Immacolata, ed altri even-
ti compreso il cenone di Capodanno, 
sicuramente genereremo momenti di 
nuova aggregazione. 
Il nostro Centro ha subito alcuni lutti, a 
loro il nostro pensiero e ai famigliari va 
la nostra vicinanza.
L’Amministrazione Comunale ci è stata 
vicina, anche con un contributo molto 
importante per coprire le nostre spese 
economiche e finanziarie che, dopo due 
anni, sono state molte.
Confidiamo nel senso di responsabilità 
di tutti rispettando il distanziamento 
e l’uso delle mascherine per stare in-
sieme, lo ribadiamo, ma in sicurezza. 
Siamo felici che anche i nostri anziani 
possono riappropriarsi dei loro spazi e 
dei momenti di svago in compagnia.

NOTIZIE DAL CENTRO SOCIALE ANZIANI APS DI BRESSO
Riceviamo e pubblichiamo la lettera del Presidente Pasquale De Nuzzo.
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Caro Don Piercarlo,
a nome di tutti i bressesi e dell’Am-
ministrazione comunale Ti porgo il 

benvenuto nella nostra Città.
Vogliamo ancora una volta ringraziare 
Don Angelo per i molti anni di servizio a 
Bresso, tanto ha fatto sia nella Comuni-
tà pastorale che per tutte le nostra fa-
miglie, testimonianza ne è anche la be-
nemerenza civica La Castela che è stata 
sostenuta da tanti cittadini e con ricono-
scenza l’abbiamo conferita. 
Don Piercarlo, nella solennità del tuo in-
gresso in Parrocchia accogliamo il tuo 
desiderio di fraternità e vicinanza, di 
apertura. 
Come ci ricordavi nel tuo saluto al Consi-
glio Comunale, è forte in te la volontà di 
porsi in ascolto degli altri, di condividere, 
di collaborare e di camminare insieme 
per il bene dei nostri fratelli.
Bresso è una comunità accogliente, ge-
nerosa, operosa e laboriosa, composta 
da tante persone, molti impegnati nelle 

varie associazioni, che operano sul ter-
ritorio con spirito di volontariato per gli 
altri.
Ci hai invitati a lavorare insieme, in rete 
per gli altri, individuando un desiderio 
profondo di tanti, proprio nei mesi dell’e-
mergenza sanitaria si è cercato di for-
mare reti di collaborazione, il tuo arrivo 
non potrà che continuare e sviluppare 
positivamente questo cammino.
Vediamo molte difficoltà e bisogni nella 
nostra Comunità: il bisogno educativo 
verso i ragazzi, le fragilità delle famiglie 
e gli anziani sempre più soli.
Su questi bisogni, e non solo su questi 
bisogni della nostra Comunità, posso 
assicurarti che da parte dell’Amministra-
zione Comunale offriremo la massima 
disponibilità al dialogo, al confronto, al 
sostegno e alla collaborazione; il cammi-
no davanti a noi è come sempre lungo e 
complesso, ma sono sicuro che insieme 
potremo fare il bene di tanti.
Benvenuto don Piercarlo.

L’inizio di ogni anno scola-
stico è sempre un evento 
significativo nella vita di 

una comunità, perché la scuola 
con la famiglia rappresenta una 
parte fondamentale ed insosti-
tuibile della comunità educante 
per la crescita e la formazione 
dei nostri Ragazzi, che saranno 
gli adulti di domani. Quest’anno 
con il nuovo anno scolastico è 
arrivata presso l’Istituto com-
prensivo di Via Don Sturzo la 

nuova Dirigente scolastica Con-
cetta Carnabuci.
La scuola mette al centro i ra-
gazzi e il loro futuro, attribuisce 
grandi responsabilità ai Dirigenti 
e al personale Docenti, per una 
scuola più dinamica e sem-
pre più moderna, che guarda al 
Mondo intero, ma attenta alle 
esigenze dei singoli, predisposta 
per custodire l’eccellenza, ma 
anche per garantire i più fragili. 
Certamente si tratta di un lavo-

ro complesso, reso ancora più 
faticoso dal fatto di vivere in un 
momento molto particolare, a 
causa dell’emergenza sanitaria.
In queste settimane – afferma 
l’Assessore Dimasi - ho avuto 
diverse occasioni per conoscere 
e collaborare con la dr.ssa Car-
nabuci e sono certa che insieme 
sapremo “scrivere” un’altra bella 
pagina della storia della nostra 
Città e delle nostre scuole. Da 
parte nostra, come Amministra-

zione, assicuriamo la massima 
disponibilità affinché ciascuno, 
secondo le proprie competenze, 
possa contribuire per il raggiun-
gimento del traguardo di una 
scuola sempre migliore!
Nel rinnovarle il nostro Benve-
nuto, con l’augurio di una lunga 
e proficua permanenza nella 
nostra Città, come Dirigente 
Scolastico, Le auguriamo un 
anno scolastico sereno, ricco di 
stimoli e gratificazioni.

BENVENUTO DON PIERCARLO
Saluto del Sindaco Simone Cairo al nuovo Parroco, don Piercarlo Fizzotti, 

in occasione della Messa del 3 ottobre 2021.

UN NUOVO DIRIGENTE SCOLASTICO PER LA NOSTRA CITTA’
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Domenica 19 dicembre, ai capannoni 
Iso Rivolta, ci si ritroverà tutti insieme 
per un'altra tappa del cammino nata-

lizio bressese, divertente e spensierata, un 
modo per trascorrere una giornata immersa 
nell’atmosfera di Natale. La ‘Camminata di 
Babbo Natale’ è un inno alla positività che 
saprà coinvolgere e far sorridere tutti, adulti 
e bambini, passeggiando per le vie di Bresso 
con costumi natalizi.
Ritrovo ai capannoni Iso Rivolta, in compa-
gnia dell’animazione musicale offerta dalla 
‘Dixie Band’ e partenza alle ore 14.30. Il per-
corso è stato individuato tenendo conto di 
alcuni luoghi di interesse storico-sociale con 
soste musicali per apprezzare le tipiche can-
zoni in grado di creare l’atmosfera magica di 
questo periodo. La camminata di 2,8 km si 
concluderà in Piazza della Costituzione dove, 
sotto l’albero di Natale, verranno liberati i 
palloncini ai quali tutti i bambini affideranno 
i loro auguri e desideri natalizi. Sarà presente 
un piccolo street food.
Vi aspettiamo numerosi in piazza della Co-
stituzione presso i capannoni Iso Rivolta in 
totale sicurezza e nel pieno rispetto delle 
norme anti covid-19 in vigore.

LA ‘CAMMINATA 
DI BABBO NATALE’
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Ho ricevuto Hero il 16 settembre 2010, pochi mesi 
dopo il mio esame di maturità e per una coincidenza 
particolarmente curiosa Heaven ha iniziato il suo la-

voro, come mio secondo cane guida, il 16 settembre 2021, 
decretando l’inizio del periodo di pensionamento di Hero. 
Sono stati 11 anni esatti di tante realtà vissute, tanti am-
bienti nuovi da conoscere, tante persone con cui entrare in 
relazione; Hero ha fatto parte di tutti questi ambienti e di 
tutte queste relazioni. Quando dico che Hero ora è in pen-
sione la prima domanda che mi si rivolge è: “ma ora dov’è? 
Lo tieni vero?”. Cercherò di rispondere a questa domanda 
una volta per tutte.
Si sente parlare spesso di come un cane guida migliori la 
vita di un non vedente, garantendogli un’autonomia che al-
trimenti non potrebbe avere, una libertà che non riuscirebbe 
a conquistare, un benessere altrimenti difficilmente raggiun-
gibile. Sebbene tutto ciò sia assolutamente vero, ci sono 
tante cose, molto più piccole, semplici e belle che rischiano 
di rimanere in sordina, occultate dietro alle grandi parole e 
ai toni altisonanti degli slogan. Proverò a spiegarvelo con un 
esempio: lavoravo già da un paio di anni in un centro di riabi-
litazione per bambini; ogni giorno con il mio fedele Hero mi 
recavo al lavoro sicuro, autonomo, felice. Durante una tera-
pia di gruppo, una bimba cade e scoppia a piangere; mentre 
noi terapisti ci affaccendiamo per tentare di tranquillizzare 
la piccola inconsolabile, Hero si alza dal suo angolino, si av-
vicina alla bambina e le dà un colpetto con il naso, muoven-
do lentamente la coda. La bambina guarda giù, fa un sorriso 
tra le lacrime e dà una carezza a Hero smettendo di colpo 
di piangere. Tutto è passato, tutto è finito con la sempli-
cità che solo i bambini e gli animali condividono. Questo è 
un episodio tra tanti che racconta non di libertà incredibili, 
di viaggi dall’altro capo del mondo fatti grazie a Hero, ma 
fa comprendere bene il significato semplice, ma estrema-
mente ricco della presenza di Hero nella quotidianità mia 
e di chi mi sta intorno. Un cane in casa non migliora la vita, 
ma la complessifica, nell’accezione più bella di questo ter-
mine. Avere Hero in casa non significa avere un peluche che 
si anima al momento di uscire per andare da qualche parte: 
significa essere disposti a modificare i propri ritmi, le pro-
prie abitudini, tenere conto di un altro che ha delle esigen-

ze esattamente 
come le abbiamo 
noi; significa usci-
re di casa alle 4 di 
notte se non sta 
bene, significa so-
stenere spese per 
curarlo e per dar-
gli da mangiare, 
uscire con il caldo 
estivo delle 5 del 
pomeriggio o con 
la pioggia batten-
te di novembre. 

L’impegno e la fatica di occuparmi di Hero, e ora anche di 
Heaven, è uno dei pochi modi che ho per ricambiare non 
tanto per quello che fanno, ma per quello che rappresenta-
no all’interno della mia vita e di quella di tante persone che 
li hanno incontrati e che li incontreranno.
Il cane guida diventa a tutti gli effetti una risorsa per me, 
per il mio lavoro e per il mio futuro. Per tornare quindi alla 
domanda iniziale - “ma Hero lo tieni?” - provate a pensare: 
se vostro papà andasse in pensione lo terreste o lo dareste 
a qualcun altro, solo perché non lavora più? Hero si mette 
sotto alla televisione quando alla sera si guardano i film, vie-
ne davanti alla stufetta quando si fa la doccia, ha paura dei 
lampi, non gli piace fare il bagno ma adora essere asciugato 
con il phon. Queste cose le so solo io e chi lo conosce, chi 
fa parte del nostro mondo, quindi per volervi rispondere: sì, 
Hero lo tengo, ma non per ripagarlo del servizio fatto, ma 
perché altrimenti dove potrebbe mai andare?
Ora Hero si godrà la sua pensione a casa, ogni tanto tornerà 
al lavoro con me per salutare bimbi e colleghi, ma potrà ri-
posarsi nelle due cucce a disposizione mentre Heaven è con 
me; dopo 7 anni di università, 4 di lavoro con centinaia di 
bambini, passeggiate in montagna e tragitti in metropolitane 
affollate credo che se lo meriti e insieme a lui ora c’è Heaven, 
una nipotina sveglia ma un po’ indisciplinata che dà da fare 
al nonno brontolone con i capelli bianchi. La mia vita adesso 
è ancora più complessa di prima, ma sicuramente più bella.

HERO E HEAVEN - LA BELLEZZA DELLA COMPLESSITÀ
Riceviamo e volentieri pubblichiamo questo contributo scritto da Mattia Tagliani.
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Quest’anno il Lions Club Mila-
no Nord 92 che opera anche su 
Bresso ha deciso di concentrare 

tutte le sue attività su una grande rac-
colta fondi per donare un Cane guida a 
un non vedente della nostra Comuni-
tà. Noi Lions abbiamo già donato anni 
fa il cane HERO al giovane Mattia per 
premettergli di andare in autonomia 
all’Università e ora anche un altro cane 
Heaven per permettergli di andare 
sempre in autonomia al lavoro. 
Hero e Heaven provengono dalla scuo-
la di addestramento di Limbiate che, 
con i suoi 50 cani addestrati l’anno, è 
il fiore all’occhiello di noi Lions sin dal 
1959. In qull’anno ero solo un bambi-
no e non sapevo chi fossero i Lions né 
mi sarebbe probabilmente importato 
molto saperlo, ma se fosse giunta fino 
a me la notizia dell’esistenza del Cen-
tro di Limbiate, ne sarei stato affasci-
nato e commosso e gli avrei dedicato 
uno di quei temi ad argomento libero 
che tanto amava la mia maestra.
La cecità è una menomazione terribile 
e anche un bambino delle elementari 
riesce a comprendere cosa possa si-

gnificare perdere la visione del mondo, 
non vedere più chi lo abita, la natura, 
i suoi colori, non essere più in grado 
di giocare, di correre, di godere di tut-
to quel quotidiano che riempie la vita. 
Inoltre i bambini sanno anche andare 
oltre e immaginare le difficoltà della 
solitudine di chi è diventato grande e 
non può più contare sulla protezione 
dei genitori e riesce a sentire quanto 
l’handicap della cecità possa rendere 
tutto molto difficile e molto triste.
A me bambino, così come oggi a me 
uomo, il pensiero di un compagno 
“vivo” capace di una dedizione e di una 
fedeltà non-umane (proprio perché 
totali), che diventi gli occhi di chi non 
vede, avrebbe preso l’anima. So di usa-
re parole “forti”, ma sono convinto che 
anche chi sia abituato a un linguaggio 
meno toccante, non possa trovare vo-
caboli diversi parlando di questo tema.
E allora sono qui a invitarvi di darci una 
mano per arrivare a DARE DUE OCCHI A 
CHI NON VEDE, a un altro Mattia, per-
ché possa vivere in modo autonomo la 
propria vita con il suo nuovo amico, un 
cane del Centro Lions di Limbiate.

DUE OCCHI PER CHI NON VEDE
Riceviamo e pubblichiamo la lettera dell'Ing Galliano.
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La Bresso Basket nasce 
ufficialmente il 3 Otto-
bre 1971 per volontà di 

alcuni giovani già giocatori 
della squadra dell’oratorio 
di Via Galliano, grazie al Cav. 
Luigi Strada, figura beneme-
rita della comunità bressese 
- comincia a narrare il presi-
dente Maurizio Dall’Olio. Anni 
’70: gli inizi sono quelli tipici 
delle società dell’epoca. Per i 
primi 2 anni il campo è quello 
all’aperto dell’oratorio di via 
Galliano e la squadra parte-
cipa al campionato FIP di 1^ 
Divisione. Nel Febbraio 1974 
la partecipazione del Comune 
di Bresso ai Giochi della Gio-
ventù fa da preludio alla cre-
azione dell’attività giovanile, 
che si concretizzerà nell’au-
tunno dello stesso anno con 
l’iscrizione di una squadra 
maschile ed una femminile ai 
rispettivi campionati CSI. Ma 
è nel 1976 che, con l’avven-
to del Minibasket promosso 
in collaborazione con il Co-
mune di Bresso e le scuole 
del territorio, l’attività gio-

vanile diventa il fulcro della 
società. Anni ’80/’90: è il pe-
riodo in cui la nostra società 
diventa grande. Nella sta-
gione ’83/’84 partecipa a 17 
campionati FIP, 11 maschili 
e 6 femminili, che dispute-
ranno complessivamente 
268 partite. 146 e 59 sono 
rispettivamente i maschi e le 
ragazze partecipanti all’at-
tività. Il Centro Minibasket 
Bresso diventa in breve tem-
po uno dei più importanti su 

scala nazionale arrivando a 
contare oltre 250 iscritti/e, 
vince più volte il Trofeo Pla-
smon Lombardia ed è invita-
to dalla Federazione Italiana 
Pallacanestro a rappresen-
tare la Lombardia in Tornei 
Nazionali ed Internazionali. 
Il settore giovanile è il fiore 
all’occhiello della società per 
diversi anni e un paio di ra-
gazzi, Fabio Spagnoli e Luca 
Merli, arrivano a calcare i par-
quet di serie A (Fabio a Desio, 

Pistoia e Verona; Luca a Va-
rese). Le due prime squadre 
raggiungono la promozio-
ne rispettivamente in serie 
C femminile, nella stagione 
’83/’84 e la serie D maschile 
nell’91/’92.  Nel 2004 cessa 
l’attività femminile. 
Negli ultimi due anni abbia-
mo, come chiunque, dovuto 
fare i conti con le limitazioni 
imposte dalla pandemia, ma 
non abbiamo mai smesso di 
essere positivi e di svolgere 
l’attività al meglio delle no-
stre possibilità. Abbiamo in-
serito nuove figure nello staff 
tecnico, che ci stanno dando 
soddisfazione sia dal punto 
di vista umano che cestistico 
e stiamo cercando una solidi-
tà economica che ci permetta 
di affrontare le prossime sta-
gioni sportive con maggiore 
serenità. Apriamo quindi la 
stagione con nuove ambi-
zioni e prospettive, a partire 
dall’ammissione della prima 
squadra al campionato di 
serie D, in attesa di poter fe-
steggiare tutti insieme il 50°.

50 ANNI DI BASKET!!!

Da pochi giorni è stato posizio-
nato un dispositivo T RED per il 
rilevamento delle infrazioni se-

maforiche all’incrocio di via Veneto /
via Isimbardi.La scelta di posizionarlo 
in quel punto è dovuto all’alto nume-
ro di incidenti che, negli anni, si sono 
verificati in quell’incrocio oltre all’’in-
tenzione di migliorare il controllo della 

viabilità tutelando al massimo la sicu-
rezza stradale, introducendo un siste-
ma con la rilevazione automatica delle 
eventuali violazioni.
“Sarà possibile aumentare la sicurezza 
e, qualora necessario, ricostruire l’e-
satta dinamica di eventuali incidenti, 
anche in assenza di testimoni,- com-
menta il Sindaco Cairo -  in quanto  

verranno rilevati i passaggi dei veico-
li con il semaforo rosso e grazie alla 
foto e al filmato si potrà dimostrare 
in modo inequivocabile la dinamica 
dell’accaduto. Tutto a garanzia sia del 
trasgressore che della Pubblica Am-
ministrazione che vedrà ridursi i con-
tenziosi di natura amministrativa per 
le violazioni contestate”.

INCROCIO PIÙ SICURO CON IL T.RED
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Dal 15 novembre 2021 i 
Cittadini di Bresso posso-
no ottenere online i cer-

tificati anagrafici in maniera 
autonoma e gratuita.
Il nuovo servizio è possibile gra-
zie all’integrazione della nostra 
Anagrafe nell’Anagrafe Na-
zionale della Popolazione Re-
sidente (ANPR) del Ministero 
dell’Interno, ciò permette di sca-
ricare per proprio conto o per un 

componente della propria fami-
glia, dal proprio computer senza 
bisogno di recarsi allo sportello i 
seguenti certificati:
• Anagrafico di nascita
• Anagrafico di matrimonio
• Cittadinanza
• Esistenza in vita
• Residenza / Residenza AIRE
• Stato civile / Stato di famiglia 

/ Stato di famiglia e di stato 
civile

• Residenza in convivenza
• Stato di famiglia AIRE / Stato 

di famiglia con rapporti di pa-
rentela

• Stato Libero / Anagrafico di 

Unione Civile / Contratto di 
Convivenza

È possibile anche richiedere e 
stampare autocertificazioni 
sostitutive dei certificati ana-
grafici.
Al portale si accede con la pro-
pria (SPID, Carta d’Identità 
Elettronica e CNS-Carta nazio-
nale dei servizi) e se la richiesta 
è per un familiare verrà mo-
strato l’elenco dei componenti 
della famiglia per cui è possibile 
richiedere un certificato. Il servi-
zio, inoltre, consente la visione 
dell’anteprima del documento 
per verificare la correttezza dei 

dati e di poterlo scaricare in for-
mato .pdf o riceverlo via mail. 
Presso gli Uffici Comunali sarà 
sempre possibile ottenere le 
certificazioni di stato civile (na-
scita, matrimonio, unione civile 
e morte) ed anagrafiche in for-
mato cartaceo ma, per effetto 
della normativa in vigore, con-
tinueranno ad essere applicati, 
tranne esenzioni previste dalla 
Legge, il bollo e i diritti di se-
greteria.
Qualora, pertanto, i certifica-
ti richiesti rientrino tra quelli 
certificabili ANPR si consiglia 
di scaricarli dal portale.

CERTIFICAZIONI ED AUTOCERTIFICAZIONI ANAGRAFICHE

È di qualche giorno fa l’ennesima 
foto, postata sui social, di un ri-
fiuto ingombrante lasciato per 

strada. In questo caso un doppio la-
vandino in acciaio inox abbandonato 
nella zona di Piazza Italia. Sono tanti 
gli episodi come questo, troppi.
“Ognuno deve agire con responsa-
bilità – dichiara il Sindaco Simone 
Cairo – ed utilizzare i servizi che 
l’Amministrazione comunale met-
te a disposizione, gratuitamente”.

Ricordiamo, per informare chi for-
se non li conosce o non li ricorda, 
i Servizi per il conferimento dei ri-
fiuti speciali:

• PIATTAFORMA COMUNALE in 
via Bologna – senza costi - si 
possono portare rifiuti come 
carta, cartone, sedie, piccoli 
elettrodomestici, pentole,vec-
chi giocattoli e molto altro che 
trovate dettagliato sul sito del 
Comune

 La piattaforma è aperta tutti 
i giorni tranne il lunedì nei se-
guenti orari:

 martedì - giovedì - venerdì 
dalle 8:45 alle 14:00

 mercoledì e sabato dalle 8:45 
alle 16:30

 domenica dalle 8:45 alle 12:00
• DEPOSITO COMUNALE in via 

Papa Giovanni 97 - senza co-
sti - si possono conferire i rifiuti 
definiti pericolosi come televi-
sori, personal computer, frigo-
riferi, lavatrici, lavastoviglie, oli, 
vernici. 

 Il deposito comunale è aperto 
il sabato mattina dalle 7.45 
alle 11.45

• RITIRO INGOMBRANTI – 
senza costi - : da usare se 
il rifiuto è particolarmente 
grande come mobili, ma-
terassi etc. Chiamando il 
numero verde di AMSA 
800332299 parlerete con 
un operatore e vi verrà indi-
cato il giorno del ritiro. Tutto 
gratuitamente. Voi dovrete 
solo posizionarlo seguendo 
le istruzioni.

Se avete qualche dubbio potete 
telefonare all’URP 02.61455314 
che vi aiuterà a trovare la solu-
zione corretta o visitare il sito del 
Comune www.bresso.net

Anche quest’anno l’Amministrazione co-
munale ha messo a disposizione i locali 
della ex biblioteca di Via Cavour per la 

campagna vaccinale antiinfluenzale e anticovid 
e permettere così ai cittadini bressesi di poter-
si vaccinare vicini a casa.
Grazie all’aiuto dei volontari della Protezio-
ne Civile e della CRI, che hanno fornito un in-
dispensabile supporto logistico e tecnico, dai 
primi giorni di novembre sono iniziate le som-
ministrazioni di vaccino antiinfluenzale da par-
te di quei medici di famiglia che non avevano 
locali idonei per effettuare una vaccinazione 
intensiva, seguite poi dalle somministrazioni 
di vaccini antiinfluenzali da parte di persona-
le della Asst Nord Milano per tutti i cittadini i 
cui medici di famiglia non avevano aderito alla 
campagna vaccinale promossa da Regione 
Lombardia.

“In questi giorni – dichiara l’assessore Adriano 
Radaelli - si sta esaurendo la campagna antiin-
fluenzale e sta iniziando quella anticovid, esor-
to tutti a sottoporsi alla terza dose di vaccino 
anticovid, la vaccinazione è al momento l’unico 
strumento valido di difesa in nostro possesso”. 
Attualmente i giorni di somministrazione della 
terza dose di vaccino anticovid avviene il:
lunedì, venerdì e sabato, dalle ore 9.00 alle ore 
20.00 e proseguirà per tutto il mese di dicembre 
e di gennaio. Per accedere occorre prenotarsi 
sul portale di Regione Lombardia scegliendo di 
volerlo fare a Bresso, “centro vaccinale di via 
Centurelli 46”, anche se per tutti coloro che 
hanno più di 2 anni le somministrazioni sono 
effettuale nei locali della ex biblioteca. La pro-
cedura è molto semplice: basta avere a dispo-
sizione il numero di tessera sanitaria, il codice 
fiscale e un telefono cellulare sul quale viene 

inviato un codice per completare la registra-
zione. La prenotazione è obbligatoria. Possono 
accedere alle vaccinazioni senza appuntamen-
to solo gli over 80, il personale sanitario, il per-
sonale scolastico, le forze dell’ordine e coloro 
che svolgono un servizio di pubblica utilità. 
“Presso i locali offerti dal Comune si stanno 
vaccinando oltre 1.500 persone ogni settima-
na a conferma che la collaborazione tra Istitu-
zioni porta a importanti risultati nello sviluppo 
dei servizi sanitari. - dichiara il Sindaco Simone 
Cairo - Abbiamo candidato proprio l’edificio di 
Via Centurelli come Casa della Comunità per-
ché qui possano essere creati i nuovi Servizi 
Sanitari Territoriali a vantaggio della popola-
zione di Bresso. Auspico che, nelle prossime 
settimane, Regione Lombardia approvi anche 
questo importante progetto per il futuro della 
nostra Città”.

OGNI RIFIUTO HA IL SUO POSTO

VACCINAZIONI A BRESSO
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LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Quartiere Ben-Essere: è ufficiale!
Il Comune di Bresso e Regione 
Lombardia il 19.10.2021 hanno 
sottoscritto l’Accordo di Program-

ma per la realizzazione del progetto di rigene-
razione urbana “Quartiere Benessere”, come già 
annunciato con l’articolo del mese di giugno. Il 

progetto prevede la realizzazione del Palazzetto 
dello sport aperto e inclusivo, totalmente privo 
di barriere architettoniche, con una capienza su-
periore all’attuale, favorendo così la fruizione da 
parte delle società sportive agonistiche e delle 
associazioni sportive per disabili. Contestual-
mente abbiamo previsto la riorganizzazione 

della viabilità, con la realizzazione di un percorso 
ciclo-pedonale per accedere al Parco Nord con 
adeguamento dei parcheggi. Non pensiamo solo 
a sognare ma anche a concretizzare le nostre 
idee per una Bresso più inclusiva e vicina ai cit-
tadini, oltre che alle realtà locali del territorio.

Paola Maggiore

Una cava chiamata Lombardia
Da tempo nella nostra regione 
c’era la necessità di rivedere la 
legge che regola l’escavazione 

dei terreni per trarre sostanze minerali. Da 
anni il Gruppo regionale del Pd chiedeva che 

si rimettesse ordine al settore evitando che 
il nostro territorio, l’ambiente, il verde e i no-
stri bei parchi fossero messi a rischio. La leg-
ge emanata di recente non stabilisce i limiti 
più stringenti proprio per queste zone che 
richiederebbero il massimo della protezione. 

Poca attenzione al territorio, dunque, proprio 
in questo tempo in cui si susseguono, causa 
cambiamenti climatici, sempre più spesso 
disastri ambientali che provocano danni alle 
persone e ai territori.

Lorenzo Frigerio

Dopo ventidue mesi di reclusione 
in carcere senza processo e senza 
tutele, possiamo finalmente fe-
steggiare la scarcerazione di Patri-

ck Zaki. La gioia del momento però non ci deve 
distogliere da una battaglia che continua, in-

fatti a febbraio Zaki sarà nuovamente di fronte 
ai giudici egiziani per l’udienza che potrebbe 
sancire la sua reclusione, con una pena fino a 
cinque anni. Così, come già nell’ultimo numero, 
chiediamo al Comune di raccogliere l’appello 
di Amnesty International e della società civile, 

perché il nostro Paese si impegni nel riportare 
in Italia Patrick Zaki, concedendogli la cittadi-
nanza italiana.  
Se vuoi saperne di più, e vuoi darci una mano 
cercaci su Facebook: Lista Civica Bresso C’è.

Veronica Valenti

Dire una cosa e farne un’altra? 
Dopo una campagna elettorale con-
tro le vasche di laminazione, il Sin-
daco e la sua Giunta, una volta eletti, 

hanno cercato di ottenere opportune compensa-
zioni possibili solo con l’assenso alla costruzione 
delle vasche stesse. Il Sindaco stesso ha dichia-

rato che nella trattativa ha ottenuto 110.000 mq 
di aree a titolo compensativo. Stessa cosa per la 
metrotramvia, il Sindaco e i Consiglieri di maggio-
ranza votano un ordine del giorno, da loro stes-
si presentato, contro il progetto e poco dopo la 
Giunta presenta un documento con cui chiede per 
la realizzazione della metrotranvia modifiche alle 

infrastrutture, soldi aggiuntivi per gli interventi da 
realizzare, ecc… Queste richieste presuppongo-
no il sì alla metrotranvia. Ci domandiamo come si 
pone e cosa propone l’Amministrazione comunale 
durante l’attività dei tavoli tecnici e politici. https://
www.facebook.com/CostruireInsiemeBresso

Graziana Condorelli 

Grazie al Movimento 5 Stelle che ha 
anche presentato una mozione votata 
in Consiglio Comunale, prosegue il per-
corso affinché a Bresso venga realizza-

ta la Casa di Comunità negli spazi di Via Centurelli (ex 
Ussl). Nei locali potranno risiedere vari studi dei me-
dici di base di Bresso. La Casa di Comunità sarà attiva 

dalle 8.00 alle 20.00 e con guardia medica nottur-
na, saranno presenti punti prelievi, laboratori per la 
diagnostica, medici specialisti ed infermieri. Un pre-
sidio che il M5S Bresso ritiene FONDAMENTALE ed 
importante per garantire un servizio migliore a tutti i 
nostri concittadini, in particolare gli anziani ed i fragi-
li! Metrotranvia: abbiamo depositato interrogazione 

parlamentare al Ministro Giovannini ed al Presidente 
Draghi affinché non si buttino altre centinaia di milio-
ni di nostri soldi per un’opera vecchia (progettata nel 
1996) e si prosegua per lo sbinamento della Metro 
Lilla con direzione Bresso sul quale, grazie a Buffa-
gni, sono già stati stanziati i primi 10 milioni di Euro.

Matteo Marano

Grazie al lavoro di mediazione del Sin-
daco e dell’Amministrazione è possibi-
le ricevere la terza dose del vaccino anti 
COVID anche a Bresso, nei locali della 

ex Biblioteca di P.zza Cavour. Siamo al lavoro per 
aumentare gli slot a disposizione. La prenotazione 
avviene tramite il portale dedicato di Regione Lom-

bardia. Abbiamo sostenuto, come Lista, l’azione del 
Sindaco Cairo nel dialogo con ATS per l’ampliamento 
dei servizi sanitari in via Centurelli. Una nuova Casa 
della Salute/Ospedale di Comunità per potenziare la 
medicina territoriale. Un risultato storico per Bresso 
che speriamo a breve venga confermato da Regio-
ne Lombardia nel Piano della Sanità. Proseguono i 

lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria sul 
nostro territorio. In questi mesi sono stati riasfaltati 
nuovi tratti di strade e marciapiedi, completato il ri-
facimento delle aree cani e l’installazione dei nuovi 
pannelli pubblicitari. È in corso il rifacimento della 
segnaletica orizzontale. Buon Natale a tutti voi!

Francesco Bernardelli

Siamo impegnati in attività per 
combattere il degrado. Abbiamo 
favorito l’adesione di coloro che 
percepiscono il reddito di citta-

dinanza al “Progetto ambientale di Utilità 
Collettiva”: li vedete sulle strade a man-
tenere il decoro dei marciapiedi nelle aree 

più critiche. È allo studio un provvedimento 
che elimini il vetro abbandonato nei parchi 
e sulle strade: l’incremento di frammenti 
rende necessario un intervento per con-
trastare il rischio di incidenti. Con la gara 
d’appalto per la raccolta rifiuti, cercheremo 
di ottimizzare il servizio di spazzatura e di 

pulizia. Stiamo inoltre cercando un deposi-
to sul territorio comunale dove ricoverare i 
mezzi recuperando un’ora lavorativa, oggi 
persa per il loro trasferimento da via Ol-
gettina.

Barbara 
Biraghi

Auguri 22 Bresso, 
al Sindaco ed alla sua Amministrazione per 
l’efficienza profusa, alla resistenza che la poli-
tica ed il Sociale hanno opposto al pandemonio 
Covid, ai sanitari che sono stati in trincea come 
una volta a conforto di chi ha sofferto, penato e 
che in molti casi ci ha lascito, al perenne soste-
gno di Protezione Civile nelle vicende bressesi, 

a chi farà accoglienza con raziocinio e realismo, 
a chi non ha la prerogativa d’appaltarsi i capi-
saldi della società per legittimarsi, a chi non ha 
fatto il passo più lungo della gamba, a chi .. . si 
stava meglio quando si stava peggio, a chi ha 
osteggiato le vasche sapendo che la soluzio-
ne avrebbe solo incrementato i problemi della 
gente e non risolto quella dei politici, a chi per 

sdegno eviterà di usare la mostro tramvia, a 
chi… vorrà credere e professare senza trascen-
dere in politica, ai Bressesi e non, impegnati nel 
riportare la nostra comunità ai fasti migliori, a 
chi nel 22 saprà e vorrà donare o condividere 
prima ancora di pensare di chiedere.

Pagano Maurizio 
Presidente del Consiglio Comunale
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“Negli ultimi mesi abbiamo visto 
distruggere oltre 30 anni di fa-
ticosa costruzione di 3 ettari di 

Bosco nel Parco Nord. – dichiara il Sindaco 
Simone Cairo - Un’area unica in tutto il Par-
co, perché qui si stava ricostruendo l’antico 
bosco fluviale che era stata la cornice origi-
naria nei secoli al torrente Seveso. 
Un Bosco fortemente voluto da tutta la no-
stra popolazione che ci faceva sentire, cre-
do a ragione veduta, la Città del Parco Nord.
Purtroppo da qualche mese quel bosco non 
esiste più, distrutto per far posto oggi ad 
una distesa di fango e detriti e domani ad 
una vasca in cemento armato profonda ol-
tre 12 metri che raccoglierà le fognature 
che si riversano nel Seveso quando le piog-
ge saranno troppo violente”.
“Quando sono diventato Sindaco nel 
2018 – prosegue Cairo - i progetti erano 
ormai chiusi, ma ho comunque provato, 
in diverse sedi, a scongiurare la completa 
distruzione di queste aree, oltre a cercare 
di trovare, in extremis, un punto di ragio-
nevolezza per salvare una parte del bosco 
e allontanare, dalle abitazioni di Via Papa 
Giovanni, la Vasca. 
Per tutto il 2019 ho richiesto, ottenuto e 
partecipato ai lavori della Mediazione ar-

bitrale in Camera di Commercio ed ero da 
solo contro tutti gli altri Enti: Comune di 
Milano, Regione Lombardia e Parco Nord. 
Tutto è scritto nel documento presente sul 
sito del Comune di Bresso dove sono ri-
portate tutte le osservazioni che ho fatto 
al progetto oltre alle proposte di mitigazio-
ne dell’opera che ho avanzato, informando 
sempre il Supercondominio.
Gli altri Enti non hanno in alcun modo vo-
luto discutere delle modifiche del progetto 
della Vasca rigettandole tutte, la mediazio-
ne ha permesso solo di migliorare le aree di 
compensazione sul Parco. 
Dalle controparti mi è sempre stato rispo-
sto che le proposte, pur oggettivamente 
migliorative, erano avanzate dal Comune 
di Bresso fuori tempo massimo e che avrei 
dovuto formalizzarle negli anni precedenti 
al 2018. Piccola ma doverosa constatazio-
ne: non ero io all'epoca il Sindaco.
Nel 2019 il mio impegno ha portato all’am-
pliamento delle compensazioni. Nella 
trattativa di oltre 8 mesi ho ottenuto che 
110.000 metri quadri di aree private di-
ventassero proprietà del Parco Nord e che 
fossero finalmente trasformate in aree 
verdi attrezzate e fruibili da tutti. Sono ol-
tre 6 ettari di terreno a Bresso e 4 ettari a 

Cormano. Sul nostro territorio inoltre sono 
riuscito ad ottenere la trasformazione in 
Parco anche per tutta l’area occupata dai 
fatiscenti capannoni dell’ex Item”.
“Oggi – sottolinea il Sindaco - a distanza di 
più di un anno, quasi tutte le aree in Bresso 
e parte di quelle di Cormano sono già state 
piantumate, arriveremo ad aver piantuma-
to oltre 8.000 nuove piante solo a Bresso. 
Mi dispiace che il Parco non abbia coinvol-
to i miei cittadini nelle piantumazioni sul 
nostro territorio mentre le ha proposte a 
sponsor ed aziende private, si potevano 
perseguire entrambi gli obiettivi. Auspico 
che almeno l’ultima area che dovrà essere 
piantumata, entro fine marzo, veda le as-
sociazioni di Bresso e i cittadini invitati a 
questo evento, solo in questo caso parte-
ciperò anch’io alla piantumazione”.
“Il mio impegno - conclude Simone Cairo - 
continua sostenendo la necessità di rego-
lamentare gli scarichi a monte sul Seveso e 
di realizzare progetti di de impermeabiliz-
zazione dei territori e di invarianza idraulica. 
Questa è la verità e tutto il resto sono ten-
tativi di nascondere chi, avendo avuto re-
sponsabilità negli enti coinvolti, non si è 
opposto da subito allo scempio della vasca 
di laminazione”.

VASCA DI LAMINAZIONE E COMPENSAZIONI
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Sono 10 no-
stri concit-
tadini che da 

tempo, con gran-
de generosità, si 
sono resi dispo-
nibili per aprire e 
chiudere il Giardi-
no di via Villoresi/
Santa Chiara. Gra-
zie al loro impe-
gno il parchetto, 
dedicato alla no-
stra concittadina 
- Lucia Roncareggi 
- scomparsa pre-
maturamente nel 
1999, è controllato 

ed è fruibile da tut-
ti gli abitanti e dai 
bambini del quar-
tiere che possono 
giocare, ritrovarsi, 
rilassarsi e trascor-
rere del tempo nel 
verde del giardino.
Un bellissimo esem-
pio di senso civico e 
cura del bene co-
mune.
Se altri desiderano 
rendersi disponibili 
e far parte di que-
sto gruppo, posso-
no contattare il Co-
mune.

• Lo sai che nel 2021 
per la prima volta da 
13 anni il nostro Co-
mune non ha chiesto 
in anticipo soldi alle 
Banche per pagare le 
spese? 

 Ad esempio, solo 
nell’anno 2017 questi 
prestiti sono costati 

al Comune di Bresso 
oltre 40.000€ di in-
teressi. Non chiedere 
in anticipo denaro è 
un segnale di ritrova-
ta buona gestione del 
bilancio e permette di 
usare quanto ricevu-
to, con le tasse e i tra-
sferimenti dallo Stato, 

per offrire servizi sen-
za pretendere ulteriori 
sacrifici dai cittadini e 
dalle imprese. 

• Lo sai che nel 2018 
la Giunta Cairo ha 
dovuto dichiarare 
4.623.000€ di disa-
vanzo ereditato dalle 
precedenti ammini-

strazioni? Li stiamo 
pagando ogni anno e 
a fine 2021 saremo 
riusciti a ripianare già 
il 37%, rispettando gli 
impegni dichiarati alla 
Corte dei Conti, que-
sto per evitare l’obbli-
go di tagliare i servizi 
o aumentare le tariffe.

I VOLONTARI DI VIA ARCHIMEDE, CHI SONO?

CURIOSITÀ

Dopo l’assunzione 
di 3 dipendenti 
per l’Ufficio Tecni-

co, si è chiuso il concor-
so per 7 Istruttori Am-
ministrativi che sono 
stati assunti nei mesi 
di settembre e ottobre, 
destinati a diversi uffici. 
L’Ufficio Tecnico si è 
inoltre potenziato con 

una nuova figura diri-
genziale, l’arch. Fortu-
nato Businaro, profilo 
determinante nei pros-
simi mesi per la realiz-
zazione di importanti 
cantieri.
Si è conclusa positi-
vamente, nelle scor-
se settimane, anche 
la selezione per il Vice 

Commissario di Poli-
zia Locale, si rinforzano 
così le linee di controllo 
e tutela dei cittadini già 
attive sul territorio.
E’ in svolgimento il 
“Corso Concorso” per 
l’assunzione a tempo 
pieno ed indetermina-
to di 3 Agenti di Polizia 
Locale. Dopo le prove 

pratiche sono state de-
finite le date del corso, 
propedeutico alle prove 
finali.
“Confidiamo – dichia-
ra il Sindaco - di poter 
selezionare ulteriore 
personale nei prossimi 
mesi dell’anno con ulte-
riori concorsi di cui da-
remo notizia”.

NUOVO PERSONALE PER IL COMUNE DI BRESSO
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